

La majorité des Brésiliens s'opposent à la tenue de la Coupe América



"Nous ne voulons pas de Coupe, nous voulons de vaccins". Photo: Prensa Latina

Brasilia, Jun 11, (RHC)- 61% des Brésiliens s'opposent à la célébration de la Coupe América de football au Brésil.

C'est le résultat d'un sondage réalisé par l'Institut IDEIA et publié par le portail EXAME.

Seulement 24% des personnes interrogées ont dit être en faveur de la tenue du tournoi.

Après la suspension par le CONMEBOL, la confédération sud-américaine de football, de l'organisation de matches en Colombie en raison des manifestations contre le gouvernement du président Duque et du désistement de l'Argentine à cause de la situation épidémiologique, le Brésil a accepté d'organiser le tournoi avec la bénédiction du président Jair Bolsonaro.

Ce dernier s'oppose fermement aux mesures sanitaires décrétées par bon nombre de gouverneurs brésiliens.

Or, le Brésil enregistre plus de 482 mille décès de Covid-19 et plus de 17 millions d'infections.

«Ceux qui sont contre la Coupe América au Brésil ont une corrélation avec leur désapprobation du gouvernement. Plus le degré de désaccord par rapport aux partis est élevé, plus le rejet du président Jair Bolsonaro est important», a déclaré Mauricio Moura, fondateur d'IDEIA.

Il a précisé que «cela montre un parti pris politique, ou du moins un parti pris dans l'évaluation de la question par le gouvernement. La majorité de la population ne voit aucun avantage à la Coupe de l'Amérique», a-t-il fait remarquer.

En plus de la capitale fédérale, des matchs sans présence du public auront lieu dans les États de Cuiabá, Goiânia et Rio de Janeiro, où se jouera la finale de la compétition.

La célébration de la Copa America a été fortement critiquée par presque tous les secteurs de la société brésilienne, notamment par les experts en santé publique et des politiciens en raison du nombre alarmant de vies perdues à cause du Covid-19.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260459-la-majorite-des-bresiliens-sopposent-a-la-tenue-de-la-coupe-america>



Radio Habana Cuba